



リハ通信

2021春号
No.24



退職のご挨拶

老人保健施設で働き始めた私が強く願ったのが、「訪問リハビリテーションをやりたい」ということでした。

要介護状態になっても家で過ごしておられる皆様を支えることがリハビリの大切な役割と責任と考えたからです。

ご家族、ご担当のケアマネジャー様やかかりつけ医の先生、周囲の方々に助けていただいて、ここまでやってこれました。

いわやの里の訪問リハはこれからもずっと続きます。どうぞ今後とも宜しくお願い致します。ありがとうございました。



理学療法士 前田昭美

新しいリハビリスタッフのご挨拶



4月より訪問リハビリを担当させて頂く事となりました。理学療法士 加藤 千尋と申します。

不慣れな点があると思いますが、ご利用者様の在宅生活を支援して行ける様、精一杯頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。

介護報酬改定について

令和3年度の介護報酬改定に伴い、訪問リハビリテーションの利用料金等に変更がございます。利用者様、家族様には改めてご説明をさせていただきたいと思いますので、ご理解・ご協力の程、宜しくお願い致します。